Corporate News der Turbon AG

Turbon AG - Zahlen des ersten Quartals 2015 und Ausblick

Die Umsatz- und Ergebniszahlen der Turbon Gruppe im ersten Quartal liegen voll im veröffentlichten Plan.

Der konsolidierte Umsatz des ersten Quartals 2015 betrug 29,0 Millionen Euro und lag damit um 2,2 Millionen Euro über dem Wert im Vergleichszeitraum des Vorjahres. Der Anstieg ist auf die im Zuge der Konsolidierung vorgenommene Umrechnung der in US Dollar sowie in Britischen Pfund getätigten Umsätze auf Basis gegenüber dem Euro deutlich erstarkter Umrechnungskurse zurückzuführen.

Das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) lag im ersten Quartal bei 1,9 Millionen Euro (Vorjahr 1,6 Millionen Euro), das Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit lag bei 1,7 Millionen Euro (Vorjahr 1,4 Millionen Euro) und der Konzernüberschuss im ersten Quartal 2015 betrug 1,2 Millionen Euro nach 0,9 Millionen im Vorjahr.

Aufgrund der anhaltend starken Währungen US Dollar und Britisches Pfund gegenüber dem Euro erhöhen wir unsere Umsatzprognose für das Gesamtjahr 2015 auf 110 Millionen Euro. An unserem veröffentlichten Ergebnisziel von 6,5 Millionen Euro halten wir dabei fest. Insgesamt machen wir gute Fortschritte bei der Umsetzung unserer Kostensparmaßnahmen und sehen daher dieses Ergebnis mittlerweile als Mindestziel an.

Der ausführliche Zwischenbericht zu den ersten drei Monaten 2015 kann ab dem 15. Mai bei der Turbon AG (Sekretariat, Ruhrdeich 10, 45525 Hattingen) angefordert werden. Daneben finden Sie den Bericht auch auf unserer Webpage www.turbon.de.

Hattingen, 13. Mai 2015 Turbon AG